

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021**

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : M. Beni Nugraha  
Jabatan : Kepala Biro Perencanaan, Keuangan dan Umum

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Puji Winarni  
Jabatan : Sekretaris Utama

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dan perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua



Puji Winarni

Jakarta, 15 Desember 2020

Pihak Pertama



M. Beni Nugraha

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2021  
BIRO PERENCANAAN, KEUANGAN DAN UMUM  
BADAN STANDARDISASI NASIONAL**

SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1 Meningkatkan kualitas perencanaan	1 Skor komponen Perencanaan Kinerja (hasil evaluasi SAKIP)	23 Nilai
	2 Persentase unit kerja dengan kualitas perencanaan kinerja minimal "baik"	55 %
2 Memastikan diterapkannya Anggaran Berbasis Kinerja (ABK)	3 Persentase unit kerja yang menerapkan Anggaran Berbasis Kinerja	70 %
3 Memastikan tercapainya hasil program utama sebagaimana yang direncanakan	4 Persentase Capaian Hasil Program Utama BSN yang selaras dengan perencanaan	100 %
4 Meningkatkan kualitas pengelolaan anggaran	5 Tingkat efisiensi penggunaan anggaran	100 Nilai
	6 Persentase realisasi anggaran Biro Perencanaan, Keuangan dan Umum	≥97 %
5 Terwujudnya pengelolaan arsip yang terpadu, sistemik dan komprehensif	7 Nilai Monitoring Pengawasan Kearsipan oleh Arsip Nasional RI	75 nilai
	8 Rata-rata waktu yang dibutuhkan untuk mengakses arsip	8 menit
6 Meningkatkan kualitas layanan internal Biro PKU	9 Indeks kepuasan penerima layanan internal Biro PKU	3,8 nilai

Kegiatan	Anggaran (Rp.)
1 Peningkatan Pelayanan Perencanaan, Keuangan dan Umum	134.183.912.000

Pihak Kedua



Puji Winarni

Jakarta, 15 Desember 2020

Pihak Pertama



M. Beni Nugraha